

Visite au Burundi du ministre belge de la Coopération

PANA, 25/02/2009 Bujumbura, Burundi - Le chef de l'Etat burundais, Pierre Nkurunziza, a reçu en audience, mercredi matin, le ministre belge de la Coopération, Charles Michel, au second jour de sa visite de travail de 72 heures dans le pays, apprend-on de source diplomatique à Bujumbura. "Nous avons saisi l'occasion pour réaffirmer l'engagement de la Belgique en faveur de la stabilisation de la situation politique, sécuritaire et économique du Burundi", a déclaré à la presse le ministre Charles Michel au sortir de l'audience avec le président Nkurunziza.

L'ancienne colonie belge tente difficilement de sortir de plus d'une décennie de guerre civile qui a littéralement ruiné le tissu socio-économique national. La sécurité alimentaire fera partie des actions concrètes et urgentes que la Belgique compte initier au Burundi, a dit Charles Michel. Le jumelage a également été évoqué par l'ambassadeur belge comme une autre voie intéressante de développer des liens économiques directs entre les communes et les provinces belges et burundaises. Les deux pays étaient liés par un Programme indicatif de coopération (PIC) 2007-2009 avec comme objectif de la Belgique de financer des projets dans les secteurs de la justice, la sécurité et le développement local pour un montant global de 60 millions d'euros. Au niveau politique, le diplomate belge est particulièrement intéressé aux prochaines élections générales de 2010 au Burundi. Un montant global de 2 millions d'euros sera mis à la disposition du gouvernement burundais pour l'aider à préparer et organiser correctement les secondes consultations populaires post-conflit au Burundi, a-t-il annoncé, avant de se réjouir du pas franchi avec la mise sur pied d'une Commission électorale nationale indépendante (CENI).